



Representación de un concierto de La Bellemont. | ARCHIVO

El ciclo ‘Salamanca Barroca’ vuelve con un concierto del ensemble ‘La Danserye’

A.B. | SALAMANCA

El ciclo “Salamanca Barroca” vuelve hoy al Auditorio de la Hospedería Fonseca, tras su última actuación en el mes de marzo, con la participación de ‘La Danserye’ y la obra “Los ministriles en Salamanca” a partir de las 20:30 horas.

La agrupación está formada por los hermanos Fernando, Juan Alberto, Luis Alfonso y Eduardo Pérez Varela desde su fundación en el año 1998 en Calasparra (Murcia). Desde sus inicios se han caracterizado por el

rigor con las fuentes que suelen usar directamente en sus conciertos.

En este recital documentan la presencia habitual de los conjuntos de ministriles (formados por flautas, chirimías, bajones, sacabuches y otros instrumentos ocasionales de viento) en las catedrales españolas del Renacimiento.

El programa acerca tanto la labor de los músicos durante la liturgia como a su participación en celebraciones laicas, oficiales y privadas.